

Quisiera referirme en primer lugar al presidente de la FBMCV, D. Pedro Fuertes, quien en su momento tuvo la valentía de apostar por este proyecto. En el momento que le comuniqué mi situación personal y en base a la cual tomaba la decisión de no continuar como presidente del CTA FBMCV debo públicamente agradecer no solo su total comprensión sino su absoluto apoyo. Desde aquí Pedro, mi reconocimiento personal.

En segundo lugar, mi agradecimiento al grupo humano que ha formado el CTA. Su gran trabajo, dedicación y esfuerzo ha llevado a un resurgir del CTA como así me han transmitido en más de una ocasión clubes, jugadores e incluso compañer@s arbitr@s. Ha sido un placer y un orgullo trabajar con este grupo que hace todo muy fácil.

Respecto de la plantilla arbitral, solo daros también las gracias por vuestro ejemplar comportamiento en esta breve, pero intensa etapa que hemos podido compartir. Ha sido un gustazo poder compartir momentos, proyección, mejora, formación y un largo etcétera con tod@s vosotr@s.

Tan solo deciros a toda esa gran plantilla que formáis a día de hoy el CTA, que todo cambia y nada cambia. Lo verdaderamente importante es el balonmano. Las personas vamos y venimos, pero siguiendo la línea que hasta ahora se ha marcado y con el ejemplar comportamiento que habéis tenido, la continua mejora del CTA está asegurada. Mucho ánimo y a continuar por ese camino.

Y no puedo olvidarme de todo el grupo humano de la FBMCV. Desde la gerencia, área administrativa, técnica, jurídica, etc. Me habéis ayudado en todo momento en aquello que os he solicitado. Muchas gracias y próspero camino.

Nada más. Gracias. Y nos veremos en las pistas.

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Alfonso Bustelo', enclosed within a hand-drawn oval shape.

Alfonso Bustelo